

POLRI

Kasat Binmas Polres Solok Kota Kukuhkan Angkatan ke-27 Saka Bhayangkara: Cetak Generasi Muda Disiplin dan Berjiwa Pengabdian

AmeliaRiski_JIS Sumbar - KOTASOLOK.POLRI.NET

Oct 24, 2025 - 15:29



SOLOK KOTA – Dalam upaya membina dan menumbuhkan semangat

pengabdian di kalangan generasi muda, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi, SH melaksanakan pengukuhan rekrutmen Angkatan ke-27 Saka Bhayangkara Polres Solok Kota, bertempat di Mako Polres Solok Kota, baru-baru ini.

Kegiatan pengukuhan tersebut berlangsung dalam suasana penuh semangat dan kekompakan, sekaligus menandai penutupan kegiatan Perjusami (Perkemahan Jumat–Sabtu–Minggu) yang diikuti oleh pelajar tingkat SLTA sederajat dari Kota dan Kabupaten Solok.

Dalam kegiatan ini, AKP Jufrinaldi bertindak sebagai pembina upacara dan pembina Saka Bhayangkara, bersama personel Satbinmas Polres Solok Kota. Ia menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan agenda tahunan Saka Bhayangkara sebagai wadah pembinaan generasi muda untuk menumbuhkan rasa tanggung jawab, kedisiplinan, serta semangat pengabdian kepada masyarakat.

“Saka Bhayangkara adalah wadah pembinaan bagi pemuda agar memiliki pengetahuan dan keterampilan praktis dalam bidang keamanan dan ketertiban masyarakat, sekaligus menjadi perpanjangan tangan Kepolisian dalam membina potensi kepemudaan di tengah masyarakat,” ungkap AKP Jufrinaldi.

Dalam amanatnya, Kasat Binmas berpesan kepada seluruh peserta agar memahami tujuan kegiatan ini sebagai program rutin tahunan untuk menjarung dan melatih calon anggota Saka Bhayangkara. Ia juga mengingatkan para anggota agar menjaga nama baik Saka Bhayangkara di bawah pembinaan Polres Solok Kota, mengikuti setiap kegiatan dengan sungguh-sungguh, serta menjunjung tinggi keselamatan dan kekompakan sesama anggota.

Lebih lanjut, AKP Jufrinaldi menekankan pentingnya peran Saka Bhayangkara dalam mendukung tugas-tugas Kepolisian, terutama dalam pembinaan karakter dan kepemimpinan di kalangan remaja. Melalui kegiatan ini, diharapkan anggota Saka Bhayangkara mampu menjadi agen perubahan yang berdisiplin, berjiwa sosial tinggi, dan cinta terhadap kebhinekaan.

Kegiatan pengukuhan ini juga menjadi wujud nyata komitmen Satbinmas Polres Solok Kota dalam melakukan pembinaan berkelanjutan terhadap generasi muda, sekaligus memperkuat sinergi antara Kepolisian dan masyarakat melalui semangat kepramukaan.

“Kami berharap anggota Saka Bhayangkara Polres Solok Kota dapat menjadi generasi muda yang berkomitmen tinggi terhadap kebhinekaan, disiplin, serta siap mengabdikan kepada masyarakat, bangsa, dan negara,” tutup AKP Jufrinaldi.

Dengan pengukuhan Angkatan ke-27 ini, Saka Bhayangkara Polres Solok Kota menegaskan perannya sebagai wadah pembinaan karakter dan kepemimpinan bagi pelajar yang ingin berkontribusi positif bagi keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.